

12 Sports

Basket-ball/1re journée du Championnat national d'élite masculin,
AS Estuaire/Espoir : 44-39

Une confrontation poussive

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

AS Estuaire/Espoir (44-39). Telle est l'opposition ayant marqué, samedi dernier, au plateau extérieur de l'Université Omar Bongo (UOB), le lancement du Championnat national masculin de basket-ball, saison 2018. Cette compétition refait surface après une longue traversée du désert, depuis la mise en place, en 2015, de la Ligue nationale de basket-ball (Libab).

Cette confrontation inaugurale, jouée devant une faible affluence, n'a pas tenu réellement ses promesses. En cause, une mauvaise qualité du jeu produit par les deux équipes. Une rencontre poussive et de faible niveau, à en juger par le nombre de points réussis en quarante minutes : 44 pour AS Estuaire, et 39 pour Espoir. C'est vraiment très peu pour une discipline qui, par le passé, fut une référence au niveau national. Après le football.

Mme Sylvie Kotha, présidente de l'Association pour la promotion du basket-ball (APB), présente à cette confrontation dont le coup d'envoi symbolique a été donné par Alexandre Tchicaya (SGA 2 du département des Sports), ne nous démentira pas.

Bien que combattifs, les joueurs ont manqué d'adresse et de justesse sous le panneau. Après le mano a mano pendant les dix premières minutes (13-13), AS Estuaire et Espoir ont baissé d'inten-



Photo : Sylia Bai

L. Abessolo d'AS Estuaire, ballon en main, amorce une attaque.



Photo : Sylia Bai

Regondo de l'équipe Espoir (en suspension), pour un tir qui n'aura servi à rien.

sité. La première équipe citée ne marquera que 8 points, et 4 pour la seconde lors des dix autres minutes. Avant d'atteindre la pause à 21-17 (20e).

La troisième période sera à l'avantage de AS Estuaire, puisqu'elle réussira 15 points contre 10 pour Espoir. Ce dernier, au prix de beaucoup d'efforts et d'ardeur au cours de la quatrième et dernière période, parviendra tout de même à marquer 12 points contre 8 pour AS Estuaire. Score final: 44-39 (40e) en faveur de AS Estuaire.

A cette occasion, le président de la Linab, Félix Ambourouet Onanga, s'adressant au ministre d'État chargé des Sports, Alain-Claude Bilié By Nzé, a eu ces mots: « Pour rendre notre discipline, qui connaît d'énormes difficultés, très active avec des compétiteurs de haut niveau, soutenez-nous dans la voie de l'excellence et nous en sortirons meilleurs... »

Les équipes :

• **AS Estuaire** : A. Ndikouedi, A. Mba, T. Minko, B. Nkizo'o, M. Mba, E. Ngoua (cap), Z. Boucah, F. Obame, J. Mindjoudi, L. Abessolo, Bitoukeloum. **Entr.** : A. Ambourouet.

• **Espoir** : N. Regondo, Y. Moutsinga, K. Mapangou, R. Maganda, M. Abou (cap), F. Lindzondo, A. Yovo, N. Ndong, K. Ngomo. **Entr.** : M. Oganda.

• **Arbitres** : Banzouzi et Essono.

• **Marqueur** : Ndong Ebalé

• **Chronométrateur** : Okome

• **Opérateur des 24 secondes** : Tapoyo.

Brèves

Wilfried Ebané à Lorient



Wilfried Ebané Abessole

L'ancien défenseur du FC Akanda, Wilfried Ebané, qui a évolué la saison écoulée sous la tunique du club Stco Locminé de National 3 en France, vient de s'engager au FC Lorient (Ligue 2 française). Si la durée du

contrat est de trois ans, le montant du transfert, en revanche, n'a pas été révélé.

Sosthène Yala claqué la



Sosthène Yala

porte

Jusqu'à entraîneur de l'AO CMS, le technicien gabonais a claqué la porte du

club mbériste. Selon une source digne de foi, il aurait décidé de s'en aller après une dispute avec le secrétaire général du club, Gabriel Bambou. Interrogé sur la question, le président du club, Bosco Alaba Fall, s'est contenté de dire que pour l'instant, l'AO CMS va compter sans lui.

Simon Pierre Ditsouga inhumé

Décédé le 29 mai à l'âge de 65 ans, l'ancien arbitre international des années 1980, Simon Pierre Ditsouga, a été inhumé le samedi 9 juin à Port-Gentil. La Fédération gabonaise

de football (Fégafoot) y était représentée par Dieu-donné Ndoumbou Likouni et Hossam JB Mambana Diambou.



Simon Pierre Ditsouga (3e de la gauche vers la droite).

Deux anciens pugilistes au National-Foot 1

Très peu de lecteurs le savaient. Albert Didoungou,



Albert Didoungou

coach de l'AS Dikaki de Fougamou, et Brice Nkwélé, coach de USO, ont la particularité d'être d'anciens pugilistes. Comme s'il

s'agissait d'un signe du destin, tous les deux viennent de faire monter leur équipe respective au National-Foot 1, la même année. Albert Didoungou, qui travaillait jusque-là dans l'ombre des techniciens Stéphane Bounguénda d'abord, puis Charles Délicat à Missile FC ensuite, vient de réussir l'exploit de faire monter l'AS Dikaki de Fougamou en première division. Quant à l'ancien international Brice Nkwélé, un vieux briscard dans le métier, il ramène l'USO dans l'élite après deux saisons passées en division inférieure.